



Glifosato divide a la 4T; Monreal-activos financieros; Inbursa se desiste por Banamex

Hay dos posturas enfrentadas en la 4T por el glifosato, el herbicida que ayuda a la producción de las cosechas mexicanas. Para algunos, encabezados por **Hugo López-Gatell**, subsecretario de Salud, hay que prohibirlo, sólo engruesa el negocio de multinacionales y genera cáncer. Para otros, como el secretario de Agricultura, **Víctor Villalobos**, el glifosato podría llegar a sustituirse de manera paulatina, pero sin poner en riesgo la producción agropecuaria y las exportaciones.

Desde el 31 de diciembre de 2020, el presidente **López Obrador** emitió un decreto para ir sustituyendo de forma gradual al glifosato y plaguicidas altamente peligrosos (PAP).

LÓPEZ-GATELL, POR PROHIBIRLO

El ala dura de la 4T, encabezada por **López-Gatell**, el subsecretario de Agricultura, **Víctor Suárez**, y la directora del Conacyt, **María Elena Álvarez-Buylla**, consideran que se debe prohibir. Con mayor conocimiento de la producción agropecuaria, **Víctor Villalobos** pide revisar el tema de manera científica, porque, de golpe, al quitar este herbicida y otros plaguicidas, se caerán la producción agropecuaria y la exportación.

Se pondría en riesgo la soberanía alimentaria que quiere el presidente **López Obrador**.

VILLALOBOS ADVIERTE CAÍDA, PUSO RENUNCIA EN LA MESA

Corre la versión de que el secretario de Agricultura, **Víctor Villalobos**, ya puso su renuncia sobre la mesa al ver este tipo de iniciativas que, de inmediato, tumbarían el abasto agrícola.

Imagínese el problema: con falta de oferta de alimentos en medio de una inflación alta, los precios se irían al cielo.

LÓPEZ OBRADOR A BUENROSTRO: EVALUACIÓN ECONÓMICA

Por eso el presidente **López Obrador** tomó la decisión de hacer una evaluación económica. Se la encargo a la secretaria de Economía, **Raquel Buenrostro**.

Mientras tanto, el Presidente pidió frenar cualquier iniciativa en contra del glifosato. Y eso hizo el senador **Ricardo Monreal**, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), quien pidió poner en pausa las iniciativas en contra del glifosato y otros plaguicidas y, por lo tanto, también poner en pausa los cambios a la Ley General de Salud. Algunos de la 4T

no entendieron la señal... del mismo Presidente.

MONREAL LE ESPECÍFICA A RAMÍREZ DE LA O

Ricardo Monreal, hoy prácticamente expulsado como *corcholata*, está sirviendo de contención a las exageraciones del propio gobierno.

En la iniciativa sobre el uso de los activos financieros, el secretario de Hacienda, **Rogelio Ramírez de la O**, no definió cuáles activos financieros podrían usar para reponer la falta de ingresos. En un boletín, Hacienda dice que se usarían ahorros de deuda. Pero la iniciativa no lo define.

Monreal, con mayor pulcritud financiera y legislativa, regresará la iniciativa a la Cámara de Diputados con la definición de qué es el activo financiero (perteneciente al excedente de deuda). Esto aclara que no se usarán reservas de afores ni del Infonavit ni del IMSS. Aclaración más que pertinente. **Monreal** tranquilizó en esta ocasión.

INBURSA NO LO NECESITA; BECKER ENCABEZA POR BANAMEX

El Grupo Financiero Inbursa lo anunció en Bolsa: no sigue a la siguiente etapa, donde debía ofertar por Citibanamex. Al final, **Carlos Slim Helú**, en este caso asesorado por su hijo, **Marco Antonio Slim Domit**, deciden no ir por Citibanamex porque... el precio es elevado. Ellos tienen Inbursa, con un nada despreciable 6o lugar en el sistema bancario. Inbursa está bien manejado, es rentable, tecnologicado. Y recordemos que traen los cajeros de Walmart para hacer operaciones (compraron el banco Walmart). Le van a invertir en más tecnología.

Slim no está acostumbrado a comprar caro. Y ahora quedan sólo dos por Banamex, el grupo de **Daniel Becker Feldman**, con Mifel, BlackRock y otros fondos, así como el grupo de **Germán Larrea** (Grupo México), que en los últimos días ha sido criticado por el Presidente. ¿Será una señal?

